

EL NUEVO BACHILLERATO, MÁS LIGHT

Para la Federación de Enseñanza de USO, la propuesta que hace el Ministerio de Educación y Ciencia de reforma del Bachillerato nos parece que está en consonancia con el modelo que propugna la LOE y con el que hemos sido muy críticos: gratis total. Nos parece muy bien que se incrementen las posibilidades de los alumnos a la hora de elegir las asignaturas que van a estudiar, pues eso puede favorecer la implicación de los alumnos. Sin embargo, en la información que ha dado a conocer el MEC –que puede sufrir posteriores transformaciones- apreciamos un manifiesto deseo de no molestar, de intentar que los alumnos pasen de curso sin provocar ni molestias ni traumas, no vaya a ser que los pobrecillos dejen de estudiar, abandonen los estudios y aumenten las cifras de fracaso escolar (que se quieren bajar a golpe de reales decretos).

El Ministerio descafeína así el Bachillerato, haciéndolo light, sin grasas. A diferencia de lo que ocurre en otros países europeos, que cuentan con un Bachillerato que prestigia los estudios no universitarios y los universitarios, este Ministerio insiste, como ya hizo con la LOE, en un tipo de educación donde apenas se valora el esfuerzo, la constancia, el trabajo. En definitiva, parece un bachillerato hecho a medida de los que no quieren estudiar.

FEDERACIÓN DE ENSEÑANZA DE USO

Madrid, 17 de abril de 2007